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Губернатор Владислав 
Шапша в режиме видео-
конференции провел за-
седание регионального 
правительства. Участие 
в работе приняли пред-
седатель Законодатель-
ного собрания Геннадий 
Новосельцев и главный 
федеральный инспек-
тор по Калужской обла-
сти Игорь Князев.

Один из вопросов повест-
ки был посвящен основным 
итогам исполнения областно-
го бюджета за 2023 год. С от-
четным докладом выступила 
министр финансов региона 
Валентина Авдеева.

Исполнение бюджета Ка-
лужской области в 2023 году 
осуществлялось в условиях 
влияния внешних санкцион-
ных ограничений на эконо-
мику России, в том числе и на 
экономику региона.

Широкий комплекс мер, 
принятых на федеральном 
и региональных уровнях, по-
зволил достигнуть значи-
тельный рост поступлений 
налогов в областной бюджет 
Калужской области по срав-
нению с 2022 годом.

Доходы областного бюд-
жета в 2023  году поступи-
ли в общей сумме 91 млрд. 
853 млн. руб лей. Объем по-
ступлений налоговых и нена-
логовых доходов областного 
бюджета за 2023 год соста-
вил 73 млрд. 137 млн. руб
лей, что на 9 млрд. 426 млн. 
руб лей, или на 15 процентов 
больше 2022 года.

Расходы областного бюд-
жета исполнены в  сумме 
91  млрд. 375  млн. руб лей. 
Удельный вес программных 
расходов в 2023 году соста-
вил 96 процентов. В приори-
тетном порядке бюджетные 
средства направлялись на ре-
ализацию Указов Президен-
та России в части повышения 
оплаты труда отдельным ка-
тегориям работников бюд-
жетной сферы. На эти цели 
направлено 1 млрд. 515 млн. 
руб лей.

На финансирование расхо-
дов социального характера 
направлено 54 млрд. 930 млн. 
руб лей, что составляет 60 
процентов от общего объема 
расходов.

В 2023 году в Калужской 
области продолжена реа-
лизация региональных про-

ектов, входящих в  состав 
национальных проектов. Ис-
полнение расходов на их ре-
ализацию составило 16 млрд. 
702 млн. руб лей, или 99,95 
процентов от плана, в  том 
числе из федерального бюд-
жета —  8  млрд. 883  млн. 
руб лей, из областного бюд-
жета —  7  млрд. 819  млн. 
руб лей.

В  рамках реализации го-
сударственных программ 
дос тигну ты с ле д ующие 
результаты.

Исполнение госпрограм-
мы «Социальная поддерж-
ка  г раж д ан Ка лу жской 
области» в  сумме 8  млрд. 
106  млн. руб лей позволи-
ло обеспечить выполнение 
принятых обязательств по 
социальной поддержке от-
дельных категорий граждан. 
Ежемесячные денежные вы-
платы получили 84  тысячи 
граждан.

З н а ч и т е л ь н ы е  с р е д -
с т в а  н а п р а в л е н ы  н а 
поддержку льготных кате-
горий граждан по оплате 
жилищно коммунальных ус-
луг —  1 млрд. 828 млн. руб
лей. Данные льготы получили 

216 тысяч граждан или каж-
дый пятый житель Калужской 
области.

В ходе реализации госпро-
граммы «Семья и  дети Ка-
лужской области» 48 тысяч 
семей получили различные 
виды пособий и компенсаций 
на детей. На эти цели направ-
лено 5 млрд. 766 млн. руб лей.

На обеспечение ежеме-
сячных выплат семьям, име-
ющим детей в  возрасте от 
восьми до семнадцати лет 
и пособий в связи с рожде-
нием и воспитанием ребенка 
в бюджет Социального фонда 
России перечислены 2 млрд. 
584 млн. руб лей.

Расходы на реализацию 
госпрограммы «Развитие 
здравоохранения в  Калуж-
ской области» составили 
14 млрд. 28 млн. руб лей. Из 
них расходы на обязательное 
медицинское страхование не-
работающего населения —  
4  млрд. 660  млн. руб лей, 
которые направлены на ре-
ализацию конституционных 
прав граждан на получение 
бесплатной медицинской 
помощи. Льготными лекар-
ственными препаратами обе-

спечены 63 тысячи больных.
За счет инфраструктур-

ного бюджетного кредита 
направлены средства на ре-
ализацию проекта по стро-
ительству детско взрослой 
поликлиники в городе Калуга 
в сумме 586 млн. руб лей. На 
ее оснащение дополнительно 
выделены средства в сумме 
794 млн. руб лей, в том числе 
из федерального бюджета —  
540 млн. руб лей.

Госпрограмма «Развитие 
общего и дополнительного 
образования в  Калужской 
области» исполнена в сум-
ме 18 млрд. 167 млн. руб лей. 
В рамках регионального про-
екта «Современная школа» 
на строительство и оснаще-
ние школы в городе Калуге 
направлено 1 млрд. 734 млн. 
руб лей, в том числе за счет 
средств федерального бюд-
жета 211 млн. руб лей. Так же 
в рамках реализации концес-
сионных соглашений введе-
на в  эксплуатацию школа 
в городе Обнинске и нача-
то строительство двух школ 
в городе Калуге в микрорай-
онах Байконур и  Комфорт 
Парк.

При уточнении област-
ного бюджета на 2023  год 
планировался дефицит в объ-
еме 6 млрд. 772 млн. руб лей. 
Фактически областной бюд-
жет исполнен с профицитом 
в объеме 478 млн. руб лей.

Владислав Шапша назвал 
показатели исполнения бюд-
жета за 2023 год хорошими: 
«При том, что в начале года не 
так все просто складывалось, 
удалось сохранить бюджет 
сбалансированным, выполнить 
все социальные обязатель-
ства», —  отметил губернатор.

«У нас социальная направ-
ленность расходов бюджета 
более 60%. И эти приорите-
ты мы сохраним и  на теку-
щий год: сбалансированность 
бюджета, социальная направ-
ленность расходов, реализа-
ция национальных проектов 
и  федеральных программ. 
Количество задач растет. По 
поручению Президента по-
явятся новые национальные 
проекты и  Калужская об-
ласть активно будет выпол-
нять задачи, которые ставят 
Президент России и жители 
Калужской области», —  ре-
зюмировал глава региона.

ПРО ДЕНЬГИ

Владислав Шапша Владислав Шапша 
сохранит приоритетысохранит приоритеты

В РЕГИОНЕ



www.pressaobninsk.ru 21 марТа 2024, ЧЕТВЕрг / № 11 (920)НЕДЕЛЯ
ОБНИНСКА 3

Полномочный предс т ави -
тель Президента Российской 
Федерации в  Центральном 
федеральном округе Игорь 
Щёголев в  режиме видео- 
конференц-связи провел со-
вещание с  руководителями 
субъектов Центра России по 
вопросу «О защите населения 
и территорий от чрезвычай-
ных ситуаций в паводкоопас-
ный период и пожароопасный 
сезон 2024 года».

В Калуге в заседании участвова-
ли заместители губернатора Васи-
лий Быкадоров и Ольга Иванова, 
главный федеральный инспектор 
по Калужской области Игорь Кня-
зев, министр природных ресурсов 
и экологии региона Владимир Жипа, 
а также начальник Главного Управ-
ления МЧС России по Калужской об-
ласти Владислав Блеснов.

Во вступительном слове Игорь 
Щёголев отметил, что в  целом 
в 2023 году регионы округа успеш-

но справились с  последствиями 
паводка. В  Брянской, Владимир-
ской, Рязанской и Смоленской об-
ластях произошло подтопление 
жилых домов. В большинстве субъ-
ектов, как и  в  прошедшие годы, 
это касалось приусадебных участ-
ков, низководных мостов и авто-
мобильных дорог. В этом году при 
худшем развитии сценария свыше 
500 населенных пунктов могут по-
пасть в зону воздействия паводка, 
а 116 —  изолированы.

В этой связи полпред рекомендо-
вал главам субъектов ЦФО с учетом 
прогноза паводкоопасного перио-
да 2024 года принять необходимые 
меры к снижению аварийности при 
пропуске весеннего половодья. Осо-
бо внимание необходимо уделить 
безопасности гидротехнических 
сооружений.

Говоря о  важности повышения 
противопожарной безопасности 
территорий округа, Игорь Щёго-
лев поручил органам исполни-
тельной власти субъектов принять 

необходимые превентивные меры 
и  учитывать все возможные ри-
ски предстоящего пожароопасного 
сезона.

В  ходе совещания обсуждал-
ся комплекс предупредительных 
противопаводковых и противопо-
жарных мероприятий. Речь в  том 

числе шла о прогнозах прохожде-
ния весеннего половодья на терри-
тории округа и реализации мер его 
безаварийного пропуска. Об ор-
ганизации работы по подготовке 
к весеннему половодью и к пожа-
роопасному сезону 2024 года до-
ложили губернаторы ряда областей.

 ПРО ПОГОДУ

КАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ ГОТОВА К ПОЛОВОДЬЮКАЛУЖСКАЯ ОБЛАСТЬ ГОТОВА К ПОЛОВОДЬЮ

19 марта в Калуге в рам-
ках деловой программы 
регионального этапа 
Чемпионата по профес-
сиональному мастер-
ству «Профессионалы» 
состоялось пленарное 
заседание, на котором 
обсуждались вопросы 
подготовки и  повыше-
ния квалификации ка-
дров для достижения 
технологического суве-
ренитета России.

В  заседании приня-
ли участие заместитель 
г убернатора области 
Дмитрий Разумовский, ру-
ководители региональных 
министерств, школ и про-
фессиональных образо-
вательных организаций, 
педагоги, представители 
промышленных предпри-
ятий, бизнес сообщества.

Дмитрий Разумовский 
отметил, что Калужская 
область является лидером 
по развитию промышлен-
ного производства, при 
этом большая ставка де-
лается на высокотехноло-
гичный бизнес. «Для всех 
тех вызовов, которые сто-
ят перед регионом, край-
не важно решение задачи 
подготовки квалифициро-
ванных кадров. Этот во-
прос был и  остаётся для 

нашего региона приоритет-
ным», —  подчеркнул замести-
тель губернатора. При этом 
он напомнил, что в последние 
годы наблюдается тенденция 
роста востребованности по-
лучения среднего професси-
онального образования.

В Калужской области идёт 
процесс качественных из-
менений в  этой сфере —  
создаются современные 
учебные центры, внедряют-

ся новые программы 
обучения, которые 
адаптируются под 
запросы работо -
дателей. В  Калуге 
открыт первый в на-
шей стране Феде-
ральный технопарк 
пр о ф е с с и о н а ль -
ного образования. 
«Новые подходы 
в з аимо д ейс т ви я 
организаций ре-
ального сектора 
экономики с обра-
зованием очень важ-
ны. Поэтому нам 
нельзя останавли-

ваться на достигнутом», —  
ак ц ен т иров а л  Д ми т рий 
Разумовский.

В этот же день заместитель 
губернатора посетил Калуж-
ский техникум электронных 
приборов. Здесь в  рамках 
чемпионата была органи-
зована интерактивная пло-
щадка «БПЛА» и дискуссия, 
посвященная развитию бес-
пилотных авиационных си-
стем в регионе.

Дмитрий Разумовский со-
общил, что в  нашей об-
лас ти уже реализуются 
мероприятия одноименно-
го национального проекта. 

Например, выделены сред-
ства образовательным ор-
ганизациям и  отраслевым 
министерствам на закуп-
ку оборудования и БПЛА. По 
его словам, мощным импуль-
сом развития этой отрас-
ли станет создание в стране 
сети профильных научно 
производственных центров, 
которые появятся в ряде ре-
гионов. Калужская область 
также претендует на участие 
в данном проекте. В насто-
ящее время сформирована 
концепция нашего центра 
и проведена работа с потен-
циальными резидентами.

ПРО РАБОТУ

В РЕГИОНЕ

Как готовить кадры для достижения Как готовить кадры для достижения 
технологического суверенитета странытехнологического суверенитета страны
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Айрин Данилова (на-
стоящее имя Анна 
Данилова) покорила 
сердце сына извест-
ного актера Стиве-
на Сигала Доминика. 
Вот уже два года как 
Айрин делится фо-
тографиями счаст-
ливых отношений 
и даже намекает на 
свадьбу.

Анна родилась в Обнин-
ске в 1994 году. Участво-
вала в  конкурсе «Краса 

России —  2015», где заня-
ла второе место.

Сейчас она является вла-
дельцем и главным редак-
тором глянцевого журнала 
SCREENPAPER, а также ру-
ководит коммуникацион-
ным агентством SPAGE.

С Домиником Айрин по-
знакомилась пару лет 
назад на одном из ме-
роприятий. Разговоры 
о бизнесе постепенно пе-
ретекли в нечто более те-
плое и романтическое.

Д оминик  д а же  на -
чал учить русский язык 

и успел полюбить не толь-
ко Айрин, но также и борщ, 
и пельмени.

Как призналась Айрин, 
со Стивеном Сигалом 
у нее теплые отношения 
и заодно намекнула, что 
в будущем, возможно, ста-
нет выкладывать боль-
ше постов с Домиником, 
прозрачно намекая на сва-
дебные хлопоты. И свадьба 
не заставила себя ждать!

Закрытая церемония 
бракосочетания состоя-
лась 17 марта в Барвихе. 
Пара обменялась кольца-

ми в присутствии только 
самых близких —  семьи 
невесты и звездного отца 
жениха.

— Был праздничный 
торт, его приготовил отец 
Доминика. Он был выпол-
нен и  украшен в  тради-
ционном русском стиле 
с  изображением жениха 
и невесты. Это, пожалуй, 
один самых вкусных тор-
тов, которые я  пробо-
в а л а ,  —   п о д е л и л а с ь 
подробностями свадь-
бы Айрин с «Московским 
Комсомольцем».

С  2019  года в  России 
по инициативе Совета 
Федерации и  Научно- 
исс ле дов а т е ль ског о 
медицинского центра 
радиологии Минздра-
ва России реализуется 
Всероссийский информационно- 
просветительский про-
ек т  «О нкопа т руль». 
Второй раз в  нем уча-
с твовала Калу жская 
облас ть. В  феврале- 
марте текущего 
года проверк у 
здоровья прош-
л и  ж и т е л и 
Обнинска, рабо-
тающие на заво-
де «Сигнал».

14 марта в Зако-
нодательном со-
брании состоялся 
круглый стол: «Фор-
мирование онко-
настороженности 
среди граждан Ка-
лужской области. 
Опыт Онкопатруля 
по работе с населе-
нием в противостоя-
нии онкологической 
угрозе».

Участники, в чис-
ле которых пред-
седатель Законодательного 
собрания Геннадий Новосель-
цев, министр здравоохранения 
Калужской области Констан-
тин Пахоменко, специалисты 
МРНЦ им. А. Ф. Цыбафилиа-
ла ФГБУ «НМИЦ радиологии» 
Минздрава России, депутаты 
регионального парламента, 
руководители медицинских 
и общественных организаций, 
обсудили итоги работы «Онко-
патруля», вопросы, касающие-
ся профилактики и выявления 
онкологических заболеваний.

Заместитель главного врача 
Калужского областного кли-
нического онкодиспансера 
Илья Мохов рассказал о реа-

лизации регионального проек-
та «Борьба с онкологическими 
заболеваниями». Он сообщил, 
что в Калужской области со-
храняется высокий уровень за-
болеваемости онкологией. При 
этом сокращается смертность 
пациентов и увеличивается ко-
личество людей, заболевания 
у которых выявлены на ранних 
стадиях.

В Калуге создан современный 
онкодиспансер, работает фе-
деральный центр в Обнинске. 
Большое значение в выявле-
нии заболеваний имеет дея-
тельность врачей «первичного 
звена». Онкологическая служба 
оснащена высокотехнологич-

ным оборудованием. Пациенты 
получают необходимое специ-
ализированное и не специали-
зированное лечение. Большое 
внимание уделяется профилак-
тической работе с гражданами.

Геннадий Новосельцев отме-
тил роль областного парламен-
та в этой важной работе. Он 
подчеркнул, что Законодатель-
ное собрание готово активно 
подключаться к информационно 
просветительской работе, 
стать дискуссионным центром 
для подобных встреч в регио-
не, способствовать развитию 
законодательной базы для 
развития программ лечения 
«болезни века».

Завершающим эт апом 
мероприятий, организо-
ванных в рамках проекта 
«Онкопатруль», стала торже-
ственная информационно 
просветительская акция в ИКЦ 
Калуги. На ней присутствовал 
генеральный директор НМИЦ 
радиологии, главный онколог 
Минздрава России, один из 
инициаторов этого всероссий-
ского проекта Андрей Каприн. 
Андрей Дмитриевич подчер-
кнул: «Главный враг рака —  
это раннее выявление».

Геннадий Новосельцев рас-
сказал об итогах круглого 
стола:

— Депутаты, представите-
ли медицинского сообщества, 
некоммерческих организаций 
остро чувствуют проблему. 
О том, что ситуация требует 

внимания, говорят и резуль-
таты мониторинга на заводе 
«Сигнал».

Медицина идет вперед, в Ка-
лужской области имеются со-
временные методы лечения, 
но пациенты, к сожалению, 
не совсем к этому готовы. От 
людей, от их стремления взять 
на себя ответственность за-
висит очень многое. Только 
совместными усилиями ме-
дицинского сообщества, не-
коммерческих организаций, 
граждан мы справимся с этим 
заболеванием. Мы должны по-
всеместно доводить до людей 
информацию, рассказывать 
о необходимости диагностиче-
ских и профилактических ме-
роприятий, чтобы сохранить 
их жизни и здоровье, —  под-
черкнул председатель.

СОБЫТИЯ

В ЗАКСОБРАНИИ

Онкопатруль шагает по Калужской областиОнкопатруль шагает по Калужской области

ТОТ САМЫЙ СЛУЧАЙ, КОГДА ТВОЙ СВЕКР –  СТИВЕН СИГАЛТОТ САМЫЙ СЛУЧАЙ, КОГДА ТВОЙ СВЕКР –  СТИВЕН СИГАЛ
ПРО ЛЮБОВЬ
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ВСЕ БОЛЬШЕ И БОЛЬШЕ!

Добровольная народная дружина растет.
Десять человек прибавилось в дружине, 

рассказал лидер «Русской общины» Рус-
лан Денисов.

— Всего сейчас у нас 33 человека в на-
родной дружине, четверо из которых —  
женщины. Участники ДНД занимаются 
охраной общественного порядка, пред-
упреждением и пресечением правонару-
шений на территории города. Принимаем 
участие в мероприятиях по запросу поли-
ции, поделился Руслан.

На днях новым сотрудникам ДНД были 
вручены удостоверения.

Кстати, стать членом народной дружины 
может любой человек. Можно обратить-
ся в офис «Русской общины» на Крас-
ных зорь, 31. Также нужно предоставить 
справку о несудимости и том, что не со-
стоите на учёте в наркологии.

ПО КОНЯМ!

В Обнинске появится мотобригада ДПС. 
С такой инициативой вышел начальник 
Госавтоинспекции Обнинска Константин 
Бочинин. Как рассказал Константин Юрье-
вич, на данный момент ведутся перегово-
ры с начальником ГИБДД УМВД России по 
Калужской области Алексеем Холоповым.

— Если все срастется, то к лету на до-
рогах Обнинска появится бригада из двух 
человек, чтобы пресекать нарушения пра-
вил дорожного движения со стороны мо-
тоциклистов. Такой запрос у горожан был 
давно, стараемся реализовать, —  добавил 
Константин Бочинин.

ВСЕХ ЖДЕМ!

Свыше 400 почетных гостей и пред-
ставителей более 80 стран мира ждут на 
II Международный молодежный ядерный 
форум «Обнинск NEW 2024»

Регистрация участников стартовала. 
Форум станет ключевым международным 
событием в рамках празднования 70ле-
тия пуска Первой в мире АЭС и ведущей 
дискуссионной площадкой, где развер-
нется обсуждение ключевых инноваций 
и лучших практик в ядерной энергетике.

НЕМНОГО ПЕРЕЕДЕМ

В «Экодолье» перенесут 
остановки.

Связано это с  новым 
автобусным маршрутом 
№ 1, соединяющим Ста-
рый город с Заовражьем. 
Проблема в  том, что на 
разворотной площадке 
на остановке «Экодолье» 
большим автобусам не 
хватает места. Возмож-
ные варианты решения 
рассматриваются вместе 
с ГИБДД.

— Оставим нынешний 
въезд, но перенесем оста-
новочные площадки и не-
много изменим их конфигурацию, чтобы большие автобусы 
смогли беспрепятственно проезжать, —  глава администра-
ции города Татьяна Леонова.

НЕ ЗАБУДЬ!

С 1 апреля стартует прием заявлений 
в первый класс.

Документы можно подать:
лично в  общеобразовательную 

организацию
по почте заказным письмом с уведом-

лением о вручении
в электронной форме через Госуслуги
(https://www.gosuslugi.ru/help/faq/

school/22)

НОВЫЕ ДОМА ДЛЯ СТАРОЖИЛОВ!

На улице Кутузова в Обнинске началась подготовка к стро-
ительству дома для переселенцев из аварийного жилья.

После введения в эксплуатация в 2025 году в 2подъ-
ездную 8этажку, отвечающую современным требованиям, 
передут жители 11 брусчатых домов. Сегодня началось ос-
воение стройплощадки и подготовительные работы: уста-
новка ограждений, заезды, временное электроснабжение.

— Панируем в апреле быть в экспертизе и получить по-
ложительное заключение. Квартир хватит всем переселен-
цам. В рамках проекта у дома появятся спортивная и детская 
площадки, зона отдыха. На территории, которая подлежит 
комплексному развитию, будут плоскостные парковочные 
места и подземная парковка будет расположена в шаговой 
доступности. Все необходимые элементы благоустройства 
будут учтены проектом и реализовываться, —  гендиректор 
застройщика «Спарта» Александр Прошин.

— Места общего пользования будут доступны для жите-
лей ближайших домов. Детский садик —  наша зона ответ-
ственности. Мы будем вести проектирование. Строительство 
будет осуществляться администрацией, —  директор по 
строительству застройщика «Спарта» Валерий Синчуков.

ПРО БЕЗОПАСНОСТЬ

ПРО МЕРОПРИЯТИЯ

ПРО ПЕРЕСТАНОВКУ

ПРО СТРОИТЕЛЬСТВО

БУДЕТ ИНТЕРЕСНО!

24 марта школьников приглашают на весенний День открытых дверей ИАТЭ НИЯУ МИФИ. 
Для будущих абитуриентов пройдут экскурсии по кафедрам и лабораториям, встречи 
с профессорско преподавательским составом, будет возможность получить информацию 
о поступлении и обучении в ИАТЭ и познакомиться со студенческими объединениями.

Всех ждут по адресу: Обнинск, тер. Студгородок, 1. Начало в 12:00.
Справки по телефону: 8(484)39–7–94–90, доб. 280, 801.

ПРО ДОЛГ

ПРО ЗНАНИЯ

ПРО УЧЕБУ



www.pressaobninsk.ru21 марТа 2024, ЧЕТВЕрг / № 11 (920) НЕДЕЛЯ
ОБНИНСКА6 ПРО РАЗВИТИЕ

Около десяти лет 
назад в  Обнинске 
о т к р ы л о с ь  п р е д -
приятие «Лассард», 
которое произво -
дит лазерные си -
стемы и  источники 
для различных на-
значений, в том чис-
ле и  специальных 
под задачи науки. На 
производстве созда-
но порядка трехсот 
высокотехнологич-
ных рабочих мест, 
о с н а щ е н н ы х  с а -
мым современным 
оборудованием.

Специфика предприя-
тия в том, что оно с самого 
своего основания пози-
ционировало себя как от-
ечественное. Поэтому, 
как сказал руководитель 
отдела развития Руслан 
Бицкий, «Лассарду» не 
пришлось перестраивать 
свою работу и  внедрять 
импортозамещение.

— У нас вертикально 
интегрированное про-
изводство —  это значит, 
что компания создает все 
необходимые компонен-
ты, включая оптическую 
часть, и  использует их 
для разработки собствен-
ных лазеров и  лазерно-
го оборудования. И  на 

каждом этапе мы исполь-
зуем отечественное сы-
рье, —  подчеркнул Руслан 
Романович.

Сферы применения про-
дукции «Лассард» не-
вероятно широкие: это 
и металлургия, и микро-
электроника, и  автомо-
билестроение и, конечно, 
научные предприятия. 
Например, «Лассард» 
ак тивно сотруднича -
ет с  обнинским Физико 
э н е р г е т и ч е с к и м 
институтом.

— Также мы сотрудни-
чаем и  с  другими пред-
приятиями Калужской 
области, но в  основном 
это не они, а мы являемся 
их клиентами —  закупа-
ем необходимые нам мате-
риалы, —  добавил Руслан 
Бицкий.

В  ближайших планах 
компании —  расширение 
производства волоконных 
лазеров и выход на пара-
метры мировых брендов.

Недавно на предприя-
тие с визитом отправилась 
глава администрации Об-
нинска Татьяна Леонова, 
в рамках которого обсу-
дили работу предприятия, 
его развития и вклад ком-
пании в технологический 
суверенитет страны.

— Доля отечественных, 
высокотехнологических 
товаров и услуг на вну-
треннем рынке за пред-
стоящие 6  лет должна 
увеличиться в 1,5 раза, 
а объем несырьевого не-
энергетического экспор-
та —  не менее чем на две 
трети, —  поставил це-
лью Президент РФ в по-

слании Федеральному 
Собранию.

Компания «Лассард», 
один из крупнейших про-
изводителей лазерных 
технологий в России, ре-
зидент обнинской муни-
ципальной промышленной 
зоны —  яркий пример со-
временного успешно-
го высокотехнологичного 
производства. В компании 
стремятся к  полной не-
зависимости от санкций. 
Сложная задача, но очень 
весомое преимущество.

Встретились с руковод-
ством «Лассард», вклад 
сотрудников компании, их 
здесь трудится более двух-
сот, в  государственную 
стратегию импортозаме-
щения очень важен, —  ре-
зюмиров а ла  Та т ь яна 
Николаевна.

Мэру Обнинска устроили экскурсию по 
предприятию

Сотрудники предприятия победили 
в «Фабрике процессов». Максимальный 
результат составил десять собранных 
деталей пульта управления газового 
редуктора. При этом во всех изделиях 
отсутствовал брак, а процесс сборки 
был выстроен таким образом, что 
команде удалось достичь экономической 
эффективности производства, которая 
является обязательным условием 
успешного выполнения задания.

Инновации –  здесьИнновации –  здесь

ИСТОРИЯ РАЗВИТИЯ ПРЕДПРИЯТИЯ
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Жители Обнинска оста-
вили десятки гневных 
отзывов на ресторан 
«Панам».  Любимое 
многими и  популяр-
ное среди горожан за-
ведение в  одночасье 
превратилось в  опас-
ное. Люди массово со-
общали об ухудшении 
состояния после пиц-
цы и  роллов. Высокая 
температура, тошнота, 
рвота и  другие сопут-
ствующие симптомы 
к и ш е ч н о й  и н ф е к -
ции подкосили семьи 
и даже целые коллек-
тивы. Все, кто так или 
иначе пострадал, на-
писали комментарии на 
«Яндекс.отзывы». Жа-
лобы начали поступать 
после 23 февраля и про-
должились после 8 мар-
та. Праздники были 
испорчены.

Постоянные клиенты ресто-
рана сообщают, что многие 
ушли на больничный и даже 
попали на больничную койку 
в инфекционку с подтверж-
денным диагнозом «сальмо-
неллезный энтерит». Среди 
отравившихся есть и дети.

К  слову, ресто-
ран отреагировал 
достаточно быстро 
и  прислал ответ на 
многочисленные жа-
лобы. Как уверяет «Па-
нам», жители Обнинска 
не могли массово отра-
виться их едой!

— В период с  7 по 
18 марта мы получили 
только 1 жалобу с под-
твержденным диагно-
зом сальмонеллез. Также 
6 человек пожаловались 
на признаки отравления.

Все гости отметили, что 
делали заказ блюд в на-
шем ресторане в период 
с 7 по 10 марта.

Сразу же после получе-
ния первого обращения мы 
сами обратились в местные 
органы СЭС, чтобы сотруд-
ники СЭС провели провер-
ку уже непосредственно 
у нас и были в курсе сло-
жившейся ситуации.

На текущий момент, пред-
варительные выводы про-
верок показывают, что, 
скорее всего, описанные 
нашими гостями призна-
ки отравления не связа-
ны с заказом блюд в нашем 
р е с т о р а н е ,  —  з а я в и ли 
в «Панам»

Также представители ре-
сторана отметили, что в го-
роде сейчас фиксируется 
рост заболеваемости рота-
вирусом. Не исключаем, что 
появление признаков кишеч-
ной инфекции связано имен-
но с этим.

— Абсолютно все продук-
ты, которые мы используем 

для приготовления 
блюд, имеют сертификаты 
соответствия. Тем не менее, 
мы все равно попросили на-
ших поставщиков провести 
дополнительные проверки 
и прислать нам результаты.

Мы тщательно следим 
за качеством и свежестью 
продуктов на своей кухне, 

строго контролируем мар-
кировку заготовок. Все 

сотрудники ресторана здо-
ровы. Мы готовим обеды для 
сотрудников на кухне ре-
сторана, из тех же продук-
тов. Если бы была  какаято 
инфекция, то сотрудники 
ресторана тоже почувство-
вали бы недомогание, —  
резюмировали в  «Панам». 
Также в редакцию были пре-
доставлены ветеринарные 
свидетельства.

Всех гостей просят об-
ращаться на panamsmm@
gmail.com и  делиться ин-
формацией, если  что-то по-
шло не так. Все проверки 
в ресторане будут доведе-
ны до конца.

СИТУАЦИЯ НЕДЕЛИ

МАССОВОЕ ОТРАВЛЕНИЕ В ИЗВЕСТНОЙ ОБНИНСКОЙ ПИЦЦЕРИИ?МАССОВОЕ ОТРАВЛЕНИЕ В ИЗВЕСТНОЙ ОБНИНСКОЙ ПИЦЦЕРИИ?

РАЗБИРАТЕЛЬСТВО НЕДЕЛИ

Обнинская «правоза-
щитница» Татьяна Кот-
ляр ходит в  суды как 
к себе домой. 

Напомним, недавно суд вы-
нес очередной приговор, что 
Татьяне Михайловне запреще-

но осуществлять деятельность 
по постановке на миграцион-
ный учет иностранных граж-
дан, лиц без гражданства, 
регистрации граждан Рос-
сийской Федерации по месту 
жительства и месту пребы-
вания, иностранных граж-

дан, лиц без гражданства по 
месту жительства в одной из 
принадлежащих ей квартир 
более шести человек; в дру-
гой —  более пяти человек. 
Установленный судом запрет 
не распространяется на по-
становку на учет по месту 
пребывания, регистрацию 
по месту жительства и месту 
пребывания на собственников 
жилых помещений, членов их 
семей, близких родственни-
ков. Срок —  навсегда.

Этот приговор в силу пока 
еще не вступил, и его Татья-
на Котляр собирается обжа-
ловать, так как по ее словам, 
нет в законе такой нормы, ко-
торая могла бы запретить соб-
ственнику регистрировать 
у  себя сколько угодно лю-
дей. Это действительно так. 
Но претензия к ней не в коли-
честве зарегистрированных, 
коих, кстати, почти 11 тысяч, 
а в том, что граждане долж-
ны находиться по месту ре-
гистрации. Миграционное 
законодательство у нас та-
кое. Этого всего обеспечить 
Котляр, естественно, не могла.

К слову, Татьяна Михайлов-
на уверяет, что помогает всем 

абсолютно безвозмездно, хотя 
в то же самое время другие 
люди утверждают, что ее ус-
луги стоят порядка пяти тысяч 
руб лей.

Но вернемся к новому делу. 
На этот раз мировой суд рас-
сматривал дело по статье 322 
ч. 2 и ч. 3 УК РФ —  фиктивная 
постановка на учет иностран-
ного гражданина или лица без 
гражданства по месту пребы-
вания в Российской Федера-
ции и въезд на территорию 
Российской Федерации ино-
странного гражданина или 
лица без гражданства, въезд 
которым в Российскую Феде-
рацию не разрешен.

По данным статьям про-
куратура города Обнинска 
требовала более сурового 
наказания —  полтора года 
колонии поселения. Однако 
суд оказался гуманнее и не 
удовлетворил требование, на-
значив Котляр штраф в разме-
ре 450 тысяч руб лей.

И  эт у  сумму «право -
защитница» собирается 
обжаловать!

— Я уверена, что это не ко-
нец, потому что и прокурату-
ра будет обжаловать решение 

суда. Прокурору нужно  чтото 
со мной сделать, чтобы я пе-
рестала помогать людям, —  
заявила Котляр и пустилась 
в  рассуждения, что оста-
новить ее может только 
одно —  если она переста-
нет физически существовать 
в этом мире.

При всем при этом Котляр 
совершенно не видит и  не 
понимает, что ее действия, 
какими бы благими в ее го-
лове они ни были —  несут 
и вред. Среди жителей Об-
нинска ее никто не поддер-
живает, вернее, на ее стороне 
лишь те, кому она помогла 
с регистрацией.

— Я все равно продолжу 
помогать людям, —  резюми-
ровала Татьяна Котляр и па-
раллельно объявила сбор 
средств на оплату штрафа.

Кстати, это уже не первый 
раз, когда она собирает день-
ги подобным образом —  есть 
и успешные случаи. Помогут 
ли ей в этот раз —  покажет 
время.

Это уже седьмое по сче-
ту дело в отношении Татьяны 
Котляр. И  чтото подсказыва-
ет, что далеко не последнее.

Неугомонная КотлярНеугомонная Котляр

Татьяна Котляр называет решение суда о запрете регистрации 
мигрантов —  беспрецедентным. Такой практики в Калужской 
области прежде не было. Но и это не причина свернуть свою 
деятельность
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КСК сообщает: «Все большее 
количество потребителей элек-
трической энергии оценивают 
преимущества онлайн- сервисов 
Калужской сбытовой компании 
«Личный кабинет» (https://svet.
kaluga.ru) и мобильного приложе-
ния «Свет КСК». Сервис «Личный 
кабинет» используют уже 133 ты-
сячи жителей области, мобильное 
приложение «Свет КСК» —  свыше 
52 тысяч.

Сервисы Калужской сбытовой 
компании позволяют оплачивать 
энергопотребление без банков-
ской комиссии. Они также пред-
усматривают возможность оплаты 
с помощью системы быстрых пла-
тежей. Только в феврале этого года 
в «Личном кабинете» и мобильном 
приложении «Свет КСК» жителями 
области было выполнено 32 тыся-
чи платежей за электрическую 
энергию.

Однако удобная оплата —  это да-
леко не единственное преимуще-
ство онлайн сервисов Калужской 
сбытовой компании. С их помощью 
можно:

 передавать показания при-
боров учета электроэнергии, 
в  том числе без осуществления 
платежей;

 получать на адрес электрон-
ной почты и распечатывать чеки 
об оплате, произведенной в «Лич-

ном кабинете» и  мобильном 
приложении;

 подключить услугу доставки 
счетов по электронной почте;

 подключать в один личный ка-
бинет несколько своих лицевых 
счетов, например, для расчетов за 
энергопотребление в квартире и на 
даче;

 просматривать историю рас-
четов за электроэнергию по 
всем подключенным лицевым 
счетам, переданным показани-
ям приборов учета и статистику 
энергопотребления;

 направлять обращения в ПАО 
«Калужская сбытовая компания».

Для использования онлайн 
сервисов Калужской сбытовой 
компании требуется пройти реги-
страцию лишь один раз: в мобиль-
ном приложении или в  сервисе 
«Личный кабинет». Вход в них осу-
ществляется по единому паролю.

При возникновении вопросов, 
связанных с работой «Личного ка-
бинета» или мобильного прило-
жение «Свет КСК», пользователи 
могут обращаться в службу тех-
нической поддержки по электрон-
ной почте: support@ksk.kaluga.ru 
или по телефону: (4842) 701–838 
(режим работы с понедельника по 
пятницу с 8:00 до 17:00, перерыв 
с 12:00 до 13:00, выходные: суббо-
та и воскресенье)».

СЕРВИС

ОПЛАТА

ПРО БУДУЩЕЕ

Свыше 130 тысяч калужан Свыше 130 тысяч калужан 
пользуются современными онлайн- пользуются современными онлайн- 
сервисами Калужской сбытовой сервисами Калужской сбытовой 
компаниикомпании

Свыше 1 800 жителям Калужской области предстоит 
погасить долг за электропотребление в судебном порядке

ОБО ВСЕМ

КСК сообщает: «С начала года Калуж-
ская сбытовая компания обратилась 
в судебные органы для принудительно-
го взыскания задолженности за потре-
бленную электроэнергию в отношении 
более 1 800 граждан. Общая сумма их 
долга превышает 17 миллионов руб лей.

После решения суда этим недобро-
совестным потребителям предстоит 
погасить в полном объеме задолжен-
ность, а также понести дополнительные 
расходы на оплату судебных издержек 
и начисленной пени. При этом пени, 
предъявленные к взысканию через суд, 
не списываются Калужской сбытовой 
компанией в рамках проводимых для по-
требителей акций, в том числе, «Весна. 
Пени тают».

Обращение в суд, так же как и при-
остановление подачи электроснабже-
ния, —  крайние меры, на которые идут 
энергетики в отношении должников.

При этом Калужская сбытовая ком-
пания предоставляет гражданам, у ко-
торых образовалась задолженность за 
энергопотребление, достаточно време-
ни и возможностей для ее доброволь-
ной оплаты. Энергетики информируют 
потребителей о задолженности раз-
личными способами: указывая сумму 
долга в ежемесячно выставляемых сче-
тах, уведомлением по телефону, sms

сообщениями и  путем выставления 
претензий.

Большинство жителей области, полу-
чив подобное уведомление, добровольно 
оплачивают задолженность. В отдельных 
случаях Калужская сбытовая компания 
идет навстречу потребителям и заклю-
чает с ними соглашение об оплате долга 
в рассрочку, если они выражают готов-
ность полностью его оплатить и предо-
ставляют необходимые гарантии.

Однако в случаях, когда принятые 
меры не оказывают надлежащего воз-
действия, к гражданам, не выполнившим 
свои обязательства по оплате, предъ-
являются требования в суд. Далее ис-
полнительный документ направляется 
в службу судебных приставов, которая 
накладывает арест на движимое и не-
движимое имущество должника или 
его денежные средства, размещенные 
в банках. Кроме того, граждане лиша-
ются права выезда за границу.

Таким образом, лучшим средством 
исключения дополнительных финансо-
вых расходов, экономии времени была 
и остается своевременная оплата по-
требленной электроэнергии. Калужская 
сбытовая компания настоятельно ре-
комендует жителям области произво-
дить оплату электроснабжения вовремя 
и в полном объеме».

Однокомнатная квар-
тира —  идеальное ре-
шение для молодых 
семей и одиноких лю-
дей, которые ценят уют 
и практичность. В наше 
время можно не связы-
вать себя с большими 
затратами, просто по-
добрав хороший ин-
терьер под небольшие 
размеры площади.

В домах пятой оче-
реди предусмотрена 
безопасная террито-
рия с контролем досту-
па, озеленение, детские 
и спортивные площад-
ки, а в каждом подъезде 
будет располагаться ко-
лясочная и лапомойка.
*Застройщик ООО СЗ «БЕЛКВАРТАЛ». Разрешение на строительство № 40–27–22–2023 от 17.10.2023 и проектная декларация на наш.дом.рф. Выдача ключей III квартал 
2025 г. Цены актуальны на момент печати. Не является публичной офертой. Количество квартир ограничено. Наличие и цены уточняйте на сайте belkvartal.ru и в офисе 
продаж: г. Обнинск, ул. Гагарина, д. 69а. ОГРН 1154025000469, ИНН 4025442488. Реклама 18+.

Успейте забронировать 1к квартиру по 
стоимости от 4,6 млн. руб.*, запишитесь 
на консультацию в офис продаж по 
телефону +7 (484) 221–98–35 или 
оставьте заявку, перейдя по QR-коду.

Мечтаете жить в комфорте? Забронируйте однокомнатную Мечтаете жить в комфорте? Забронируйте однокомнатную 
квартиру в пятой очереди ЖК «Космос 2.0»квартиру в пятой очереди ЖК «Космос 2.0»
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ПРО ЭКОЛОГИЮ

ДЕНЬ ЗА ДНЕМ

SINTEC Group и Обнинский мо-
лодежный центр завершили 
фотоконкурс, посвященный 
65-летию самой высокой в Ев-
ропе метеомачты.

Одна из главных достопримечатель-
ностей Обнинска, высота которой со-
ставляет 310 метров, отмечает в этом 
году круглую дату.

При поддержке компании 
SINTEC Group, мачта получи-
ла подсветку в цветах россий-
ского флага, которую регулярно 
зажигают по случаю различ-
ных памятных дат и праздников, 
а также каждую пятницу вышка 
окрашивалась в триколор, про-

сто так —  как подарок горожанам 
и чтобы добавить ярких красок зиме 
и началу весны.

Награждение победителей приу-
рочили также и к празднованию ши-
рокой Масленицы. Гости праздника, 
который состоялся в Белкинском пар-
ке, могли вкусно поесть, потанцевать, 
принять участие в конкурсах и заря-
диться хорошим настроением.

— Хочу поблагодарить всех участ-
ников и  призеров конкурса. И  не 
только за то, что они замечательные 
и креативные фотохудожники, а ещё 
и за то, что все они большие патри-
оты родного края. Благодаря своему 
таланту, они сумели рассказать все-
му миру о нашей достопримечатель-
ности. Уверен, что у нас впереди ещё 
огромное количество интересных 
проектов вместе с администрацией 
Обнинска, —  обратился к участни-

кам конкурса замгенерального 
директора SINTEC Group Дмитрий 
Самбуров.

Суперпризы —  топовая игро-
вая консоль, игровая приставка 
PS5, наушники и Яндекс.Станция 

а, главное, возможность побывать на 
метеомачте и посмотреть на Обнинск 
и Калужскую область с высоты 310 
метров! Кроме того, разыгрывались 
отличные и полезные наборы быто-
вой химии от SINTEC Group.

Поздравляем победителей и при-
зёров! А всем остальным участникам 
советуем не расстраиваться и обяза-
тельно участвовать в новых конкур-
сах, где вас обязательно будет ждать 
удача!

ПРО ИТОГИ

В  Гурьяновском лесу 
собираются вырубить 
более 200 деревьев 
.  Жители города за-
метили на стволах ха-
р а к т е р н ы е  о т м е т к и 
с  нумерацией. Причем 
стоят они  не только на 
сухих стволах, но и на 
вполне здоровых, име-
ющих небольшой уклон.

Как прокомментировала 
председатель комитета по охра-
не окружающей среды, контро-
лю в сферах благоустройства 
и экологии обнинской город-
ской администрации Юлия Ло-
бачева, санитарная вырубка 
там в любом случае будет, так 
как аварийные деревья необ-
ходимо удалять.

— Хорошие (здоровые) на-
саждения затрагиваться не 
будут. В Гурьяновском лесу 
калужскими специалиста-
ми было проведено лесопа-
тологическое обследование, 
в ходе которого были опреде-
лены подлежащие к вырубке 
деревья, —  сообщила Юлия 
Лобачева.  

Но у  обнинцев закрались 
сомнения и они решили, что 

на месте двух сотен пеньков 
вырастут другие джунгли —  
каменные. Поползи слухи 
о строительстве нового жи-
лого комплекса рядом с лесом, 
несмотря на то, что ГенПлан 
Обнинска и правила земле-
пользования запрещают на 
этой территории  какуюлибо 
стройку. В ответ на опасения 
власти уверяют: ЛЕС НИКУДА 
НЕ ДЕНЕТСЯ! НИКАКОЕ ЖК НЕ 
ПОЯВИТСЯ!

— В городе должно уве-
личиться количество дере-
вьев, —  подчеркнула глава 
администрации Татьяна Лео-
нова. —  Но это должны быть 
те сорта, которые хорошо ра-
стут в  городской среде, то 
есть зеленые насаждения 
должны быть подобраны.

Высадка деревьев в коли-
честве 70 штук планирует-
ся в  этом году на площади 
у Дома ученых. Соответству-
ющая договоренность с Ро-
сэнергоатомом уже имеется. 
Причем данное количество де-
ревьев —  пока только предва-
рительная цифра.

Аналогичная ситуация с вы-
рубкой и в Заовражье. 14 мар-
та на двери подъезда дома по 

Гагарина, 52 появилось объяв-
ление, что 15 марта согласно 
постановления администра-
ции Обнинска рядом с  их 
домом будут вырубать де-
ревья. Это сильно смутило 
собственников, потому что: 
а) деревья —  единственное, 
что скрывало могилы старого 
кладбища рядом с Белкинским 
парком; б) никакого постанов-
ления с указанным номером 
и от указанной в объявлении 
даты на сайте администрации 
жители не нашли.

Затем объявление чудесным 
образом исчезло. Однако обе-
спокоенность собственников 
никуда не делась.

— Мы устали жить в стрес-
се, не получая объективную 
информацию, мы видим, что 
вместо того, чтобы охранять 
ансамбль Усадьбы Белкино, 
планируется вырубка абсо-
лютно здоровых деревьев. Все 
это не соответствует здравому 
смыслу.

Обращаемся с  просьбой 
к администрации нашего го-

рода проконтролировать 
процесс строительства воз-
ле нашего дома, —  просят 
собственники.

— Есть разрешение толь-
ко на удаление аварийно 
о п а с н ы х  д е р е в ь е в ,  и х 
несколько штук. Вырубать 
лес никто разрешения не 
давал. Мы наоборот в этом 
году планируем эдакий «зе-
леный патруль» —  высадить 
деревья на площади у Дома 
Ученых о чем я уже говори-
ла, также на бульваре Ан-
тоненко, в  Гурьяновском 
лесу. Еще раз подчеркиваю, 
вырубают только старые 
и больные деревья, строго 
из соображений безопас-
ности, —  добавила Татьяна 
Леонова.

Впрочем, как говорят об-
нинцы, ис тория помнит 
случаи, когда санитарная ка-
залось бы вырубка потом 
превратилась в «Экодолье» 
и  торговый центр «Обни-
ми». Так что экоактивисты 
и  неравнодушные гражда-
не будут очень пристально 
следить за тем, где и сколь-
ко деревьев выруб лено, и где 
и сколько —  высажено.

Горожане против вырубки деревьев

SINTEC GROUP ВРУЧИЛА ОБНИНЦАМ КРУТЫЕ ПРИЗЫSINTEC GROUP ВРУЧИЛА ОБНИНЦАМ КРУТЫЕ ПРИЗЫ
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*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

РЕКЛАМА
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По вертикали: 

ПРО ДОСУГ

ВОПРОСЫ № 11
1. На какое предприятие ез-

дила недавно Татьяна Леонова?
2. Какой штраф присудили Та-

тьяне Котляр?
3. Как зовут начальника 

ГИБДД Обнинска?
4. Как зовут сына Стивена 

Сигала?
5. Где хотят вырубить 200 

деревьев?

Ответы № 10
1. 291; 2. На Гурьянова, 

19; 3. 22; 4. «Агрокальций»; 
5. Николай Платошечкин.

1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД1. РАЗГАДАТЬ КРОССВОРД
2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 2. СДЕЛАТЬ ФОТО КРОССВОРДА 
И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP И ОТПРАВИТЬ НАМ В WHATSAPP 
НА НОМЕР: 8–980–511–88–88.НА НОМЕР: 8–980–511–88–88.
3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 3. НАПИСАТЬ О СЕБЕ НЕБОЛЬШОЕ 
ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО: ФИО, 
ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ ЧЕМ УВЛЕКАЕТЕСЬ, ПОЧЕМУ 
ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ, ЧТО ЧИТАЕТЕ НАШУ ГАЗЕТУ, ЧТО 
В НЕЙ НРАВИТСЯ, А ЧЕГО В НЕЙ НРАВИТСЯ, А ЧЕГО 
НЕ ХВАТАЕТ;НЕ ХВАТАЕТ;
4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ 4. ОТВЕТИТЬ НА ПЯТЬ 
ВОПРОСОВ;ВОПРОСОВ;
5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ 5. ОТВЕТЫ ПРИНИМАЮТСЯ 
В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 В ПОНЕДЕЛЬНИК С 11:00 
ДО 12:00.ДО 12:00.  УДАЧИ!УДАЧИ!

С победой в кон-
курсе «Теди» по-
здравляем нашу 
постоянную чи-
тательницу 
Нину! Женщи-
на на пенсии, 
любит раз-

гадывать 
кроссворды 
и, конеч-
но, побеж-
дать в кон-

курсах

ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОБЕДИТЕЛЯ!

ПРОСТЫЕ УСЛОВИЯ! 
ВЫИГРАЙ ВКУСНЫЙ СОК «ТЕДИ»!
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии
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КАЛЕЙДОСКОП

   МОНТАЖНИК   МОНТАЖНИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

Требуются квалифицированные специалисты:Требуются квалифицированные специалисты:

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:

    ДОХОД: ДОХОД: 
Конкурентный уровень зарплаты.  
Премирование 

    СТАБИЛЬНОСТЬ:СТАБИЛЬНОСТЬ: 
Официальное трудоустройство.  
Долгосрочная занятость

    РАЗВИТИЕ:РАЗВИТИЕ: 
Погружение в профессию 
на рабочем месте. Наставничество

    КОМФОРТ: КОМФОРТ: 
Удобный график. Доставка на ра-
боту и обратно. Вкусные обеды

    ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: 
Регулярные медосмотры. Медпункт. 
Профилактика

    ЗАБОТА: ЗАБОТА: 
Социальные выплаты. Программы 
поддержки молодежи

  8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55  kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки 

стекла
 на участок по 

обработке и сборке 
изделий из оргстекла
Обучение на рабочем 

месте. Стабильная 
зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-
06-04

Реклама
В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 

«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ
Требования к кандидату: имеющее или получаю-
щее (заочно) высшее юридическое образование
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 
ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ
Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

 управляющий;  инженер- теплотехник;  офис-менеджер;  мастер 
общестроительных, ремонтных и отделочных работ;  газосварщик; 

 слесарь- сантехник;  электрик, электромонтажник;  разнорабочий; 
 дворник;  уборщица.


